
令和３年度学校評価結果 
 本校の教育活動についてのアンケートにご回答をいただきました保護者・地域の皆様、ご協力ありがとう

ございました。また、よりよい学校づくりのためのご意見もいただき、感謝申し上げます。 

お寄せいただいたご意見は全て掲載できないのでまとめさせていただきました。この結果から来年度に

向けて教育活動の重点化を考えてまいります。 

＜児童アンケート＞（%）                                         （回収率９９％） 

 

＜保護者アンケート＞（%）                                        （回収率８８％） 



大六小のよいところ（児童より） 

 

 

＜よいところ＞（保護者より） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
＜改善点についてのお答え＞ 

 

給食がおいしい    先生も友達もみんな優しい   あいさつができる    勉強が楽しい 

いじめがない   高学年が低学年に優しい   相談しやすい     あいさつやお礼が言える 

（連携）   地域農園との交流など、様々な体験活動を取り入れている。 

         PTA や地域の方とのつながりが強く、安心して通える。 

（児童）    学校の雰囲気が温かい。明るい。 男女どうしの仲がとても良い。 

（教職員）  どの先生方も、とても丁寧に対応してくれて相談しやすい。 

子供に適切な指導をしてくださるので安心できる。 

コロナ禍でも工夫して子供たちの運動・学習・行事が安全に行われるように配慮している。 

授業が楽しくわかりやすい。遅刻や欠席などこまめに連絡してくれる。 

先生方が地域行事に参加している。教職員が一生懸命。 

（ （取組）   お手伝いカードやボランティアなどの活動があって嬉しい。    

学校だより、学年便り、HP など情報提供が丁寧でありがたい。 

○○週間の取り組みがしっかりしている。本を読む習慣がついている。 

（環境）   校内に季節を感じる掲示が多く心豊かになる。 

主事さんがいつもきれいに掃除をされている。 

給食がおいしく、献立が工夫され、子供たちが喜んでいる。 

（教職員）〇大六スタンダードの指導にばらつきがあるように感じる。 

      ⇒ 大六スタンダードの今一度の共通理解、共通実践を行っていきます。 

 

（取組）〇タブレットについての質問が多数ありました。（持ち帰る頻度を減らしてほしい、学校に置きた

い、学年間での使用度にばらつきがある。） 

⇒ 各学年の発達段階に応じて、学習内容を工夫していきます。 

⇒ タブレットの持ち帰りについて、１年生は配慮していきます。１・２学期は学校に置いておき

ます。３学期からは２年生以上と同じように、毎日持ち帰るようにしていきます。 

〇コロナで行事が中止になることが多い。遠足や学芸会など、工夫して実施している学校もある。 

⇒ 安全面や行事のねらいを考慮して、来年度も工夫して行っていきます。 

〇体育をする際に、下着を体育着の下に身に付けることを認めてほしい。 

      ⇒ 今まで通り、着替え（下着の替え）を持ってきた上で、着用させてください。 

〇ペーパーレス化を図ってほしい。 

⇒ ４月に説明をして５月の学校便り、学年便りから始めます。 

 

（環境）〇老朽化もあり、教室が汚い。清掃をしてほしい。 

⇒ 床拭きも、感染状況を見ながら行っていきます。清掃指導を丁寧に行います。 

 

＊この他のご意見もできる限り生かして、改善できるところは実施してまいります。 


